

Un ex concejal del PSOE dirigirá la Cámara de Cuentas



Antonio M. López Hernández

ABC. SEVILLA

El catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada Antonio Manuel López Hernández, nacido en Guadix en 1960, será el nuevo presidente de la Cámara de Cuentas de Andalucía, según la propuesta que hará el PSOE-A, informaron a Europa Press fuentes socialistas.

Casado y con dos hijas, Antonio Manuel López Hernández es desde el año 2000 es catedrático de universidad en el área de Economía Financiera y Contabilidad (Universidad de Granada). En el ámbito de la gestión, ha sido concejal-teniente de alcalde, delegado de Hacienda, Personal y Fomento en el Ayuntamiento de Guadix, concretamente en la legislatura 1987-1991.

Los grupos parlamentarios de PSOE-A y PP-A anunciaron ayer un acuerdo para renovar la composición de la Cámara de Cuentas, dado que cuatro de los siete miembros actuales, entre ellos el consejero mayor, Rafael Navas, se encuentran en situación de interinidad al haber concluido su mandato en diciembre de 2008. La renovación del órgano fiscalizador se producirá una vez que se aborde una modificación de su ley reguladora, mediante una proposición de Ley que ambos grupos han consensuado y que supondrá que el actual consejero mayor pase a denominarse presidente y que se cree una vicepresidencia, que recaerá en el PP. Los cuatro consejeros en situación de interinidad son Rafael Navas y Eduardo Rodríguez Melgarejo, propuestos en su día por el PP y que no continuarán en la nueva etapa, y Antonio Marmolejo Ledesma y Ricardo Sánchez Virués de Segovia, designados por el PSOE.